
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 145
24 de marzo de 2016

UCE Sede del Festival de Cine Latinoamericano

La Universidad Central del Ecuador es una de las cuatro sedes de la tercera edición del Festival de Cine Latinoamericano "La Casa Cine Fest". La Casa de la Cultura Ecuatoriana (CCE) y Cinemateca Nacional del Ecuador "Ulises Estrella" anunció las películas en competencia y dio a conocer la programación del festival.

Del 4 al 8 y del 11 al 14 de abril, se proyectarán ocho largometrajes de productores nacionales e internacionales en el Centro de Información Integral de la UCE a partir de las 17:00. La entrada a todos los eventos y funciones de cine serán gratuitas.

Del 1 al 15 de abril de este año la Sala Alfredo Pareja Diezcanseco de la CCE, Flacso Cine y el Parque Urbano Cumandá, serán las tres sedes más donde se proyectarán 28 largometrajes de varios países latinoamericanos. En esta ocasión el festival incluye micro talleres, charlas, y demás actividades como cine foros.

Vilma Granda directora de la Cinemateca Nacional, agradece el apoyo de la Dirección de Comunicación y Cultura de la UCE. Menciona que las películas concursan por un premio de \$3.000.00 a la mejor ficción latinoamericana y \$3.000.00 a la ficción ecuatoriana. La votación contará con la participación del público.

El afán de este festival es atrapar la imagen múltiple de todos los países latinoamericanos, además que sirve para albergar el pensamiento, el lenguaje cinematográfico y las reflexiones de los cineastas. A.P

